

**23/04/25**

## **La Guardia Civil firma un protocolo para fomentar la inclusión social de personas con discapacidad**

### **Resumen**

El protocolo también ha sido firmado por la ONCE, la Federación Española de Deportes para Ciegos (FEDC) y la Fundación ONCE

### **Contenido**

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, el presidente la Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE), Ángel Sánchez, el presidente de la Federación Española de Deportes para Ciegos (FEDC), Ángel Luis Gómez y el presidente la Fundación Once, José Luis Martínez, han firmado esta mañana un protocolo de colaboración para promover la inclusión social de personas con discapacidad.

Mercedes González ha explicado que “esta alianza a cuatro bandas nos permite avanzar y perfeccionar el servicio que se presta a la ciudadanía, mejorando la vida de las personas, que es la razón de ser de los cuatro firmantes”.

Con esta rúbrica, la Guardia Civil y estas estas tres entidades fijan un marco de cooperación y colaboración a través de iniciativas y acciones que, a través del voluntariado, favorezcan la participación de personas con ceguera, con discapacidad visual y otro tipo de discapacidades, en actividades de diferente índole.

La directora general ha señalado que la Guardia Civil, no sólo se limita a la acción policial, garantizando la seguridad ciudadana y evitando delitos, sino que también tiene una perspectiva más social y asistencial, en línea con los preceptos fijados por las Naciones Unidas. De esta forma, se pone a las personas en el centro de las actuaciones, especialmente a las más vulnerables.

Entre las líneas de actuación se encuentra colaborar para promover el acompañamiento a personas con discapacidad en la realización de actividades de la vida diaria, como realizar gestiones o acceder a información. Asimismo, también impulsar el deporte no profesional y el de competición y alto nivel, para su acompañamiento y apoyo.

Con este acuerdo, la Dirección General de la Guardia Civil difundirá todas las oportunidades de voluntariado que surjan para promover la participación de los miembros de la Guardia Civil.

Por último, González ha concluido que con esta firma la Guardia Civil colabora para “crear conciencia, apoyar a quien lo necesita y contribuir dando ejemplo de esa plena inclusión e igualdad”.

### **ONCE**

La Organización Nacional de Ciegos Españoles es una Corporación de Derecho Público, de carácter social, con personalidad jurídica propia que promueve la autonomía personal y plena inclusión de las personas ciegas y con deficiencia visual grave en la sociedad.

### **Federación Española de Deportes para Ciegos**

Entidad asociativa privada, sin ánimo de lucro, para fomentar el deporte entre las personas ciegas o con deficiencia visual grave

### **FUNDACIÓN ONCE**

Entidad de carácter benéfico-asistencial cuyo fin prioritario es la financiación y el desarrollo de programas que impulsen la plena inclusión social de las personas con discapacidad a través del empleo, la formación y la accesibilidad universal.

## Imágenes

